

09 mar 2018 -16:22

Situation de la dette de l'État fédéral à fin février 2018

Communiqué de presse du SPF FINANCES, Administration Générale de la Trésorerie

Durant le mois de février 2018, la dette de l'État fédéral a augmenté de 1,619 milliards d'euros pour atteindre 390,768 milliards d'euros à la fin du mois. En termes nets (après déduction des placements financiers et titres en portefeuille), elle a augmenté de 3,770 milliards d'euros et atteint 378,195 milliards d'euros à la fin du mois de février.

Le solde net à financer du mois de février 2018 s'élevait à 3,782 milliards d'euros.

La dette de l'Etat fédéral comprend également les dettes de certains organismes pour lesquels l'Etat fédéral intervient dans les charges financières. Ces dettes s'élevaient à 245,120 millions d'euros à la fin février.

La Trésorerie souligne que la dette subit d'importants effets saisonniers. L'évolution de la dette en cours d'année ne reflète donc généralement pas l'évolution annuelle globale.

En termes d'opérations effectuées durant le mois écoulé, la Trésorerie souhaite mentionner que les opérations de gestion (les dépôts et placements interbancaires ainsi que la prise en portefeuille de titres, principalement des OLO) ont diminué de 2,148 milliards d'euros.

Fin février 2018, la dette à moyen et long terme représentait 90,45% de l'encours de la dette émise ou reprise par l'Etat fédéral, contre 91,20% fin février 2017. La dette en euros représentait 99,86% de cet encours, contre 99,88% l'année passée à la même date.

Agence Fédérale de la Dette
Avenue des Arts 30
1040 Bruxelles
Belgique
+32 257 47082
<http://www.debtagency.be>

Jean Deboutte
Directeur Strategy, Risk Management &
Investor Relations
+32 470 74 72 79
info@debtagency.be